

トラックにストリートピアノを設置した「クルマ de ピアノ」が 県庁に来ます！

「音楽でみんなが笑顔になる町を作るため、ストリートピアノを設置したい」との思いで、県の「ちば起業家応援事業」に応募した中学生（当時）が、地域の方々の協力を得ながら取り組みを進めた結果、トラックに乗せた移動可能なストリートピアノが完成しました。

この度、県では、下記のとおり報告会を開催することとしましたので、お知らせします。

1 開催日時

令和4年4月6日（水）12時20分～13時00分

（※小雨決行、荒天中止）

（八街駅前におけるピアノ等の演奏の様子）

2 開催場所

県庁 本庁舎正面ロータリー前



3 参加者

- (1) クルマ de ピアノ提案者 八街市在住 ^{ごうや さちか}合屋 祐奏さん
(2) 事業協力者 (一社) ^{とよだ かずき}ごちやまぜ 豊田 和輝 氏、^{おざわ たかのぶ}小澤 孝延 氏
(3) ^{きたむら しんじ}熊谷 俊人 知事、^{やまもと よしかず}北村 新司 八街市長、山本 義一 県議会議員

4 当日のスケジュール

12時20分～40分 「クルマ de ピアノ」の披露（誰でも自由に演奏可能です）

12時45分 報告会開始（合屋さんあいさつ・演奏、知事あいさつ）

13時 報告会終了

5 その他

当日の取材を希望される方は、経営支援課（電話 043-223-2790）までお問合せ下さい。荒天等で開催できない場合は、10時までに連絡します。

（参考）今回の発表に至った経緯

合屋祐奏さん（当時中学1年生）は、ストリートピアノに関するプランを「ちば起業家応援事業（CHIBA ビジコン2019）」に提案し、協賛企業賞を受賞しました。

その後、ストリートピアノの設置場所などの問題がありましたが、地域の皆様の力を借り、クラウドファンディングなども活用しながら問題を解決し、車いす利用者など誰もが演奏できる「クルマ de ピアノ」を完成させました。

県では、こうした中学生の行動力にあふれた取組を広く周知することで、学生など若者による地域活性化への取組の促進や、起業マインドの醸成を図ってまいります。